

24 de enero: Paro y movilizaciones en todo el país de millares de trabajadores contra el gobierno de Milei



Milei y el embajador norteamericano Stanley



Paro general del 24 de enero

Ahora... ¡Paro general de 48 horas y plan de lucha hasta que se vayan todos!

Las masas buscan encontrar el camino para derrotar al gobierno y los capitalistas.

La burocracia sindical intenta someter nuevamente la lucha obrera y popular a la vía muerta de apoyo a la justicia para ricos y los políticos patronales, cuando en el Parlamento los partidos capitalistas solo discuten ferozmente la tajada de sus negocios y cuánto

deben poner en impuestos para pagarle al FMI que viene por todo.

¡Basta de someter a la clase obrera a sus verdugos! Hay que dar paso a la autoorganización, a las asambleas y los cuerpos de delegados, a los comités de desocupados, a los comités de lucha y las coordinadoras por ciudad y provincia para unificar todos los reclamos...

Por un Congreso Nacional de Trabajadores Ocupados y Desocupados con delegados de base con mandato

La UTA y la UOM en paritarias, están al borde del paro. Comenzaron los despidos en el SUTNA, el sindicato de los trabajadores del neumático, que encabezó la columna independiente a la burocracia el día del paro. Este y la Federación de Trabajadores

Aceiteros que consiguió un salario mínimo, vital y móvil de casi un millón de pesos, tienen en sus manos convocar ya a este Congreso Obrero Nacional, junto a los movimiento de los obreros desocupados que se desangran en un mar de hambre y miseria.

¡Los de arriba vienen por todo! ¡Debemos ir por todos ellos!

Para que la crisis la paguen los capitalistas: los trabajadores y el pueblo pobre deben tomar la resolución de la crisis en sus manos

Ni trabajadores contratados ni precarizados: **¡Todos a planta permanente y bajo convenio!**

¡Trabajo digno para todos! ¡Reducción de la jornada laboral a 6 horas para que todas las manos disponibles entren a producir!

¡\$1.200.000 de salario mínimo, vital y móvil para todos

indexado por inflación!

¡Fuera el FMI! ¡Fuera el embajador Stanley!

Hay que imponer desde las bases el paro general de 48 horas y un plan de lucha con un reclamo único de todo el movimiento obrero hasta que se vayan todos y no quede ni uno solo

Para triunfar, ¡por una nueva dirección revolucionaria e internacionalista del proletariado argentino!

El movimiento obrero necesita un nuevo programa revolucionario para unificar sus filas y convertirse en el caudillo de las clases medias empobrecidas, que los tarifazos van a llevar a la ruina. Este es el camino para abrir una contraofensiva para derrotar al plan de colonización del imperialismo y a su gobierno cipayo que acaba de derogar 69 normas para garantizar aumentos “libres” de todos los precios.

La lucha por un nuevo partido revolucionario, contra la política reformista del FIT-U que llevó a la vanguardia obrera al callejón sin salida del parlamentarismo burgués, es la tarea del momento.

Un partido revolucionario que solo se podrá conquistar con un nuevo reagrupamiento de la clase obrera que ubique los combates de los trabajadores en Argentina como parte de la lucha de las masas obreras y campesinas de América Latina, EEUU y a nivel mundial.

Hoy enormes choques de clases conmueven al mundo, mientras se preparan nuevos enfrentamientos bélicos que es lo que necesita el capitalismo en bancarota en su fase de putrefacción.

Las masacres de Siria y hoy en Palestina no son ni serán la excepción. Los obreros y explotados de América Latina deberán mirarse en ese espejo.



20 de diciembre de 2001. Argentinazo

Pero la clase obrera presenta batalla, como vemos en los heroicos combates de las masas palestinas y del pueblo de Yemen contra el imperialismo, mientras la burguesía cobarde de la Autoridad Palestina y de los países árabes, han dejado sola a Gaza para que la aplaste el sionismo.

La enorme solidaridad internacional de la clase obrera mundial con la Palestina martirizada y ahora con los trabajadores de Argentina ante el brutal ataque que están sufriendo, son una expresión de cómo las masas plantean jalones de internacionalismo proletario para pelear. ¡Ese es el camino!

La clase obrera argentina necesita de una vanguardia que reagrupe sus fuerzas alrededor del combate por la IV Internacional.

El reformismo plantea que la lucha es “por la democracia contra Milei”, buscando someter a los trabajadores a la burguesía “democrática”, cuando fue el peronismo el que adelantó y preparó las condiciones para que el imperialismo con su nuevo gobierno redoble su ofensiva brutal contra las masas.

Lo mismo había pregonado la izquierda reformista en Chile, apoyando al gobierno de Boric y del Partido Comunista... ¡que son

los mejores defensores del modelo que quiere aplicar Milei! El gobierno en Argentina quiere imponer la salud privada, la educación privada, las jubilaciones privadas, liquidar el derecho a huelga y los sindicatos por rama, instalar bases militares yanquis y tener a las FFAA siempre a mano para intervenir en la represión contra el pueblo... tal como sucede en Chile. ¡El modelo ideal de Milei es el que hoy sostiene Boric en Chile!

Sin las direcciones traidoras que expropiaron la lucha revolucionaria de masas en Chile, toda América Latina y el propio EEUU, Milei no existiría y sería el proletariado argentino el que hoy estaría a la ofensiva contra los de arriba.

Ha llegado la hora de conquistar una estrategia obrera independiente.

O preparamos el derrocamiento revolucionario de este gobierno y régimen infame, o el imperialismo impondrá en Argentina una colonia tutelada por las bases militares que ya están instaladas en Malvinas.

Este es el desafío histórico que tiene la clase obrera argentina, que nunca faltó a la cita a la hora de enfrentar a sus verdugos.

¡Paso a la revolución socialista! ¡Paso al Argentinazo!

PALESTINA

¡NI ARMAS NI TROPAS ARGENTINAS AL ESTADO SIONISTA FASCISTA DE ISRAEL!

Milei quiere enviar generales y tropas argentinas a apoyar el genocidio de las fuerzas de ocupación sionistas contra la nación palestina.

¡No lo podemos permitir!

¡Ni un arma ni un soldado a morir por el fascismo bajo las órdenes de Biden y Netanyahu!

¡Fuera el embajador sionista de Argentina!

¡Armas a Palestina!

¡Reconocimiento de la resistencia de Gaza como fuerza beligerante!

¡Voluntarios para combatir en las trincheras del pueblo palestino ocupado!

Democracia OBRERA
NUEVA EPOCA
EN LUCHA POR REFUNDAR LA
CUARTA INTERNACIONAL

democraciaobreraloici@gmail.com
www.democraciaobrera.com

30-1-2024